

INVITATION

Après plus de 30 ans d'efforts, le Groupe d'Histoire du Mont-Repais est heureux de vous annoncer l'ouverture de son nouveau musée, rebaptisé **CRAC**, pour **La Caquerelle – Les Rangiers : Aire culturelle**.

Il a donc le grand plaisir de vous inviter à l'inauguration le

samedi 3 mai 2025 à 11h (accueil dès 10h30) à La Caquerelle

Nous serions honorés de votre participation à cet événement. L'enjeu est de taille, car il s'agit de redonner vie à un espace dédié à l'histoire de notre pays.

L'installation du vestige de la Sentinelle des Rangiers à l'intérieur du musée suscitera la curiosité du plus grand nombre. Par cette réouverture, notre association entend devenir un acteur culturel important de ce lieu mythique et votre participation nous conforterait dans cette intention. Le musée présentera également pour la première fois au public la bannière des seigneurs d'Asuel, prise sur le champ de bataille de Sempach en 1386.

Nous vous remercions de l'accueil que vous réserverez à notre invitation et nous nous réjouissons de votre présence à cette inauguration.

Merci de nous retourner le bulletin d'inscription dûment rempli jusqu'au 10 avril 2025.

Au nom du Groupe d'Histoire du Mont-Repais

Jean-Pierre Molliet

Jean-François Nussbaumer

Catherine Oppliger- Petignat



www.musee-crac.ch – inauguration@musee-crac.ch

MUSÉE CRAC

LA CAQUERELLE • LES RANGIERS • AIRE CULTURELLE

INAUGURATION DU MUSÉE

